



赤二っ子だよ



令和元年8月29日(木) 6号
鴻巣市立赤見台第二小学校
電話048-596-6571

葉月(8月) 長月(9月)

校長 江原 新治

よりたくましく成長する2学期に

いよいよ2学期の始まりです。赤二っ子の子供達が元気よく笑顔で登校し、2学期の始業式を迎え、教室からは久しぶりに会う友達や先生との楽しい話し声や笑い声が聞こえてきました。赤見台第二小学校に活気が戻ってきました。この夏一人の事故者もなく、子供達が健康で安全な楽しい夏休みを過ごすことができましたことに対し保護者・地域の皆様に心より感謝申し上げます。

さて、毎年のことながら、私はこの夏も高校野球のテレビ中継に釘付けになりました。野球を通して、地元地域や母校に誇りをもち、チームメイトと共に今しかできないことに全力で打ち込む高校球児達の勇姿に感動を受けました。

本校もこの高校球児達のように子供達一人一人がこの赤見台第二小学校や地域を誇りと思い、たくましく成長していくためには、より一層学校・家庭・地域が連携して同じ目標に向かって子供達を支援していくことが大切であると思いました。

2学期は、学校全体や各学年での行事が多く、子供達にとって楽しみが続く学期です。その分、子供達の成長も期待できます。子供達一人一人が学習や運動、行事等に進んで取り組み、多くの体験から心身共によりたくましい成長が図れたらと考えます。

保護者・地域の皆様には、赤二っ子が2学期も精一杯の努力が続けられるよう、引き続き子供達に温かな励ましをくださいますようお願いいたします。

- ・早く学校生活のリズムに戻れるようご配慮ください。(早寝・早起き・朝ごはん等)
- ・児童が物事を前向きにとらえ、意欲的に取り組めるような言葉かけをお願いします。
- ・夏休みや2学期当初の生活で気になることがありましたら担任までご連絡ください。

地域の行事を通して、地域の良さを知る

小学校時代、東京の下町育ちの私にとって、隅田川の花火大会は、夏休みの始まりの合図でした。友達と見上げた花火の美しさと体全体にズシンと響く爆音は今でも良き思い出です。その後数日すると地域の神社の夏祭りや子供会の行事等地域の行事が目白押しで、毎日わくわくして生活していたのを覚えています。

さて、夏休み中、赤二っ子の子供達もさまざまな体験をする中、各地区で開催された祭り等の行事に積極的に参加したようです。7月20日(土)「三ツ木神社の祭礼」や8月17日(土)「赤見祭」には、本校のお囃子クラブの児童も参加し演奏を披露しました。

このように地域の行事に参加することは、子供達に地域の良さや思いを育てる良い機会となります。これからも地域の良さを知り、地域に貢献できる子供達を育ててまいりたいと思います。

「PTA親子除草作業」

ありがとうございました。

8月24日(土)に行われた、PTA親子除草作業には、早朝にも関わらず、多くの子供達・保護者・学校応援団・地域の方々に参加していただきました。夏休み中に伸びた雑草の除草作業や木々の枝下ろし作業を行っていただき、校地内の環境が整備され、子供達が気持ちよく2学期を迎えるための準備が整いました。心より感謝申し上げます。併せて、保護者・学校応援団・地域の方々の本校に対する思いをその作業する姿から児童の心にしっかりと彫みこむことができたと思います。このような活動を通してこれからも子供達の愛校心を育ててまいりたいと思います。